

Luzern, 4. Juli 2024

MEDIENMITTEILUNG

Verbreitung 04.07.2024 / 10:00
Sperrfrist 04.07.2024 / 10:00

UEFA Women's EURO 2025: Stadt und Kanton starten den Countdown

Heute Vormittag haben Stadt und Kanton Luzern den Countdown zur UEFA Women's EURO 2025 auf dem Europaplatz in Luzern eingeläutet. In rund einem Jahr geht es los mit den drei Spielen in Luzern. Um die Bevölkerung für den Grossanlass und den weiblichen Spitzensport zu sensibilisieren, sind verschiedene Aktionen geplant. Ab sofort sind ein vbl-Bus und nextbike-Leihvelos thematisch gestaltet und als Werbeträger in der Region Luzern unterwegs. Zudem steht ein mobiles Kleinfussballfeld – ebenfalls im Design der Host City Luzern – zur Verfügung, das nun während eines Jahres in verschiedenen Gemeinden im ganzen Kanton Luzern unterwegs ist.

Zwischen dem 2. und 25. Juli 2025 steigt das Fussballfieber in der Schweiz. Stadt und Kanton Luzern haben deshalb am Donnerstagvormittag zum Anlass «One Year To Go» auf dem Europaplatz vor dem KKL eingeladen. In rund einem Jahr, am 2. Juli 2025, findet in Basel das Eröffnungsspiel statt, am 5. Juli 2025 wird die erste Partie in Luzern gespielt. Vertreterinnen und Vertreter aus Politik, Tourismus, Wirtschaft, der UEFA Women's EURO 2025, dem Schweizerischen Fussballverband sowie Fussballerinnen waren dabei, als der EURO-Bus mit einigen Gästen vorgefahren ist. Auch radelte ein Teil des Projektteams gemeinsam mit Turnierdirektorin Doris Keller mit den EURO-Velos auf den Europaplatz.

Women's EURO 2025 bekannt machen

Leevke Stutz, Leiterin der Host City Luzern, will die Bevölkerung im Kanton Luzern und der Zentralschweiz für die EURO 2025 am Ball haben und setzt dafür den Steilpass. «Wir sind mit der Organisation auf Kurs und freuen uns auf die Women's EURO 2025 in der Schweiz und Luzern. Jetzt wollen wir den Grossanlass in einem ersten Schritt mit dem EURO-Bus, den Leihvelos und dem mobilen Kleinfussballfeld noch bekannter machen.» Die drei Spiele in Luzern finden am Samstag, 5. Juli, am Dienstag, 8. Juli und am Samstag, 12. Juli 2025 statt. Noch vor dem offiziellen Verkaufsstart am 1. Oktober 2024 ist es möglich, sich Tickets zu sichern: [Tickets/Hospitality | UEFA Women's EURO | UEFA.com](#)

Mobiles Kleinfussballfeld geht auf Tour durch den Kanton Luzern

Regierungsrätin Michaela Tschuor, Vorsteherin des Gesundheits- und Sozialdepartements, begrüsst alle auf dem mobilen Kleinfussballfeld, das nun ein Jahr lang auf Tour durch den Kanton Luzern geht. Sie hob die sich bietende Chance mit dem Grossanlass hervor. «Ich bin davon überzeugt, dass wir mit der Austragung der EURO 2025 in der Schweiz und unserem Kanton

Luzern den Frauenfussball weiterentwickeln und das noch vorhandene Potenzial entfalten können.» Mit unterschiedlichsten Massnahmen wollen Stadt und Kanton Luzern dafür sorgen, dass Mädchen und Frauen vermehrt noch männlich dominierte Sportarten ausüben und in den Vereinen Leitungs- und Führungsfunktionen übernehmen.

Vorbereitungen auf Kurs

Stadtpräsident Beat Züsli unterstrich die Bedeutung der Women's EURO 2025 für Luzern als nationale und internationale Tourismusdestination. Erfreut zeigte sich Beat Züsli mit der in der letzten Session erfolgten Zusage von 15 Millionen Franken an die Organisation und Durchführung der EURO 2025 durch das Bundesparlament. «So können wir ein rundum nachhaltiges Turnier auf die Beine stellen.» Turnierdirektorin Doris Keller sprach über den Stand der Vorbereitungen ein Jahr vor dem Start. «Das Turnier rückt in greifbare Nähe. Wir wollen mit dem Grossanlass 2025 die Massstäbe und Standards im internationalen Frauenfussball weiter anheben und für ausverkaufte Stadien sorgen.»

Chance nutzen

Die Chancen sind intakt, dass auch Laura Schneider aus den Reihen des FC Luzern im Kader der Schweizerinnen steht. Die 28-jährige Torhüterin sagte dazu am Event «One Year To Go»: «Eine Teilnahme am Heimturnier würde mich unglaublich stolz und glücklich machen. Natürlich wäre es für mich eine grosse Ehre, an einem solchen Anlass mein Land repräsentieren zu dürfen.» Nationalrat Hasan Candan, Mitglied der kantonalen Sportförderungskommission und selbst begeisterter Fussballspieler, sagte: «Für den Sportkanton Luzern ist die EURO 2025 ein weiterer Höhepunkt und soll zu einer langfristigen, nachhaltigen Veränderung im Breitensport und auf der Eliteebene führen.»

Freiwillige gesucht

Für die Bewältigung des Anlasses in der Innenstadt sowie im und um das Stadion Allmend werden ab Herbst 2024 mehr als 200 Volunteers gesucht. Gemäss Leevke Stutz ist es das Ziel, genügend Helferinnen und Helfer aus der Region zu rekrutieren. Für Interessierte besteht bereits jetzt die Möglichkeit, sich bei der UEFA zu registrieren: [UEFA Login](#).

Fotos

Bilder vom Anlass «One Year To Go» sind ab Donnerstag, 4. Juli 2024 ab 14.00 Uhr auf der kantonalen Website der UEFA Women's EURO 2025 abrufbar: [Link](#)

Weitere Informationen

Website Kanton Luzern: [Link](#)

Website Stadt Luzern: [Link](#)

Website Luzern Tourismus: [Link](#)

Instagram: @luzern.weuro2025

Kontakte

Michaela Tschuor

Regierungsrätin, Vorsteherin Gesundheits- und Sozialdepartement und Sportdirektorin

Kanton Luzern

Telefon 041 228 60 81

(erreichbar am Donnerstag, 4. Juli 2024, zwischen 13.30 und 14.00 Uhr)

Beat Züsli
Stadtpräsident
Stadt Luzern
Telefon 041 208 82 45 bildungsdirektion@stadtluzern.ch

Leevke Stutz
Projektleiterin Host City Luzern
Telefon 041 208 73 99 leevke.stutz@stadtluzern.ch
(erreichbar am Donnerstag, 4. Juli 2024 zwischen 13.30 und 14.00 Uhr)